

## PROGRAMA AGUA

**22 millones para la Acequia del Júcar**

La Acequia Real del Júcar recibirá una inversión de más de 22 millones de euros en los tres próximos años para su modernización. El Consejo de Ministros autorizó ayer estas obras, que forman parte del Programa Agua del Ministerio. El proyecto permitirá la restauración paisajística y medioambiental de las zonas afectadas por las obras de modernización.

La provincia de Castellón también recibirá una parte de la inversión del Ministerio. Dos desalinizadoras en Oropesa y Moncofa y la potabilizadora del río Mijares serán algunas de las actuaciones para aportar 80 hectómetros cúbicos más, aunque el Gobierno reconoció que no estarán disponibles hasta principios de 2009.

**Más noticias**

-  El corte de la vía férrea a Barcelona fuerza a Ford a suspender hoy la producción
-  Alicante y 31 municipios más compran agua de riego para abastecer a un millón de vecinos
-  Los conductores recuperarán los puntos perdidos del carné a partir del 15 de octubre
-  "Ofrecemos casas por 6.000 para que el emigrante vuelva a Senegal"
-  Los técnicos de la ONU visitaron el aeropuerto de Manises en abril y lo calificaron como "una base idónea"
-  Sólo seis de las 43 familias de las víctimas del accidente del metro tratan de abrir la vía penal
-  El alcalde de Xàtiva contratará vigilancia privada y cámaras si el Gobierno no envía más agentes
-  Las ONG piden que se suavice el debate político sobre inmigración
-  El desembarco
-  El cingulo, en Prato
-  Donación de sangre en la mezquita de Orriols.

**Publicidad**